

Les écoles de golf constituent la base de la formation du jeune golfeur d'où la nécessité d'encourager leur structuration par **la labellisation.**



Il est important que nos écoles de golf puissent proposer une pratique moderne, bien organisée et motivante.

Les labels constituent la base de ces attentes en permettant de vérifier:

- Le niveau de structuration des écoles de golf
- La qualité de l'accueil des enfants pendant les séances

Il s'agit d'un véritable gage de qualité et assure aux parents que la pratique sera bien conforme aux préconisations fédérales.

Le label développement et le label sportif



Le « Label Développement » :

- 6 critères :
 1. Un temps d'enseignement suffisant
 2. Utilisation des outils pédagogiques fédéraux
 3. Des jeunes tous licenciés
 4. Un calendrier de compétitions spécifiques jeunes
 5. Un tableau d'affichage pour les jeunes
 6. Une communication fonctionnelle autour de la pratique jeunes dans le club

Le « Label Sport » : 1 critère sportif supplémentaire

7. Le club est engagé dans le Championnat par équipe « U16 » + 5 compétitions en Stroke-Play sont une sur 18 trous

Ecoles de golf labellisées

Label développement

- St Samson
- Rochers Sévigné
- St-Cast
- L'Odét
- Brest Iroise
- Carhaix
- Ciccé Blossac
- Rennes St-Jacques
- Pen Ar Bed
- Cap Malo
- Baden
- Lac au Duc
- Brest Les Abers

Label sportif

- Freslonnière
- Dinard
- Saint-Laurent

16 / 38
EDG
labellisée
s

